

Villages de Nianiane, Poleck - Mbine Birame et Yenguélé

Région de Fatick - Sénégal

Rapport d'activité 2017

Chers Administratrices et Administrateurs, chères Amies Donatrices et chers Amis Donateurs,

Objet : rapport d'activité de l'asbl PaixActive.org pour l'année 2017

Voici le rapport d'activité de notre asbl pour l'année 2017.

Le bâtiment de notre banque alimentaire de Yenguélé, destinée à aider les populations dans leur approvisionnement en nourriture durant la période de soudure, a eu de graves problèmes de stabilité et d'infiltrations. Les réfections du bâtiment devenu trop petit semblant moins intéressantes que la construction d'un bâtiment neuf, un devis a été demandé à notre personne ressource sur place, Monsieur Salif Faye.

Un premier devis d'un montant de 2.466 € nous a été adressé par Salif, devis dans lequel la population locale est intervenue dans divers postes pour un montant de 450 €. Le solde de 2.016 € a été transféré au Sénégal le 14 février 2017.

Dans une seconde intervention, Salif a proposé d'adjoindre deux pièces au bâtiment prévu afin qu'elles puissent servir au GIE des femmes du village. Le nouveau devis global s'élevait à 4.001 €, somme dans laquelle une nouvelle intervention du maire et des populations locales est intervenue et, finalement, le solde supplémentaire incombant à notre asbl de 554 € a été transféré au Sénégal le 19 mai 2017. Donc, sur le prix de la reconstruction de la banque s'élevant à 4.001 €, les populations locales et le maire sont intervenus pour 1.431 € soit 36% du montant global.

Remarque : les montants dans les comptes annuels seront légèrement supérieurs du fait des frais de transfert de l'argent.

Le nouveau bâtiment est maintenant terminé et peut stocker plusieurs tonnes de nourriture dans d'excellentes conditions. Pour rappel, la rotation des stocks est autosuffisante, Salif achète la nourriture en période de récolte avec l'argent perçu en période de soudure.

Les populations de Nianiane, Poleck et Mbine Birame avaient besoin de 390 moustiquaires. Le prix des moustiquaires étant de 6.000 fcfa (9,15 €) pièce et étant sans doute fabriquées en Chine, contact a été pris avec le Directeur de l'école de couture de Niakhar. Celui-ci était enthousiaste à l'idée de faire réaliser ces 390 moustiquaires par ses élèves sous forme de travaux pratiques et ceci pour le prix de 5.000 fcfa (7,62 €) pièce. Nous avons passé commande, transféré 2.973 € + les frais de livraison sur place et ce montant a pu servir à l'école pour acheter de nouvelles machines et de nouvelles fournitures.

Tous ces montants ont été assurés par vos dons sur notre compte de projet de la Fondation Roi Baudouin qui restera en activité jusqu'au 31 décembre 2018. N'hésitez pas à solliciter des dons auprès de vos familles et amis.

Les travaux de réalisation du site Web d'un de nos clients a rapporté 672 € à notre asbl en 2017, argent pouvant servir à nos frais de fonctionnement puisque les dons sont exclusivement et

totallement réservés aux actions sur le terrain. Ce « volant » nous sert toutefois à solder les factures avant de pouvoir être remboursés par la Fondation Roi Baudouin.

J'ai remis en main propre lors de sa conférence du 13 novembre 2017 à Chimay le texte « Faire du Sahel un Pays de Cocagne » (disponible sur le site) à Monsieur Thierry De Coster, personne éminente dans tout ce qui concerne, notamment, le développement humanitaire. Le but, vu son expérience à l'ONU et dans plusieurs organismes internationaux, était de savoir s'il validait notre vision du « Bonheur au Sahel ». Malheureusement, malgré un rappel, je n'ai toujours pas reçu de réponse à ce jour.

Voilà, ceci termine le rapport d'activité pour l'année 2017.

Je vous souhaite tout le meilleur pour 2018 et... en route pour de nouvelles aventures !!!

Rupert



Notre collaborateur Salif Faye fait visiter à Souraya et Rida le magasin de la banque alimentaire de Yenguélé



Photos réalisées par Souraya Oumar le 5 mai 2018